

Originalarbeit

- 107 Aneurysmatische Subarachnoidalblutung und Herpes-zoster-Infektion – gibt es einen Zusammenhang?
D. Osenberg, W. Ischebeck

Übersichten

- 113 Therapierrelevante Pathophysiologie des akuten ischämischen Schlaganfalls: Was ist gesichert?
H. Harms, K. Prass, U. Dirnagl, A. Meisel
- 122 Die Bedeutung der antihypertensiven Therapie für die Prävention zerebrovaskulärer Ereignisse
M. Hausberg, M. Kosch, K. H. Rahn

Aktuelle Diagnostik

- 132 Fensterung der A. vertebralis – Verwechslungsmöglichkeit mit einer A.-vertebralis-Dissektion
C. Arning

Aktuelle Fall

- 135 Ein Fall von plötzlichem Stupor: Aus den Fehlern anderer lernen...
P. Berlit

Instruktiver Fall

- 138 Der instruktive Fall – Auswertung der Kommentare zu den Kasuistiken 16 – 19
M. T. Wunderlich, C.-W. Wallesch

Qualitätsmanagement in der Neurologie

- 140 Auswirkungen des DRG-Katalogs 2004 auf die Eingruppierung der Stroke-Unit- und Schlaganfallbehandlung
V. Ziegler, U. KieBecker, S. Achner, S. Drösler, B. Griewing

Abstract

- 148 Jahrestagung der Arbeitsgemeinschaft Autonomes Nervensystem, Deutsche Klinik für Diagnostik, Wiesbaden, 14./15. Mai 2004

Kongresse 153**Mitteilungen 155****Autorenhinweise 157****Original Paper**

- 107 Is There a Causal Relationship Between Herpes Zoster Infection and Subarachnoidal Hemorrhage?
D. Osenberg, W. Ischebeck

Reviews

- 113 The Pathophysiological Basis of Stroke Therapy: A Critical Review of the Experimental and Clinical Evidence
H. Harms, K. Prass, U. Dirnagl, A. Meisel
- 122 The Role of Antihypertensive Treatment for the Prevention of Cerebrovascular Events
M. Hausberg, M. Kosch, K. H. Rahn

Current Diagnostics

- 132 Fenestration of the Extracranial Vertebral Artery – Possible Misinterpretation as Vertebral Artery Dissection
C. Arning

Topic Case Report

- 135 A Case of Sudden Stupor
P. Berlit

Instructive Case

- 138 Instructive Cases – Analysis of Commentaries to Cases 16 – 19
M. T. Wunderlich, C.-W. Wallesch

Quality Management in Neurology

- 140 Effects of German DRG 2004 on Grouping of Stroke Care
V. Ziegler, U. KieBecker, S. Achner, S. Drösler, B. Griewing

Abstract

- 148 Annual Meeting of the German Autonomic Society, Deutsche Klinik für Diagnostik, Wiesbaden, 14./15. Mai 2004